
Je suis entièrement en accord avec le projet du boisé assomption sud. Il me 
semble qu'il serait bon de pouvoir garder des espaces verts où l'on pourra s'y 
promener, s'oxygener, relaxer et juste admirer. 
 
Le parc Maisonneuve est super, mais d'en avoir quelques-uns de plus ne 
seraient pas un luxe. 
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